



# Carnet de Campagne #1

Boulogne-Billancourt, le 27 octobre 2013

Chers Amis,



Nous venons de passer à l'heure d'hiver, mais il ne fait plus de doute que nous y étions déjà depuis le 6 mai 2012 tellement François Hollande et son gouvernement ont plongé la France dans une des séquences les plus sombres de son histoire.

Les événements de ces derniers jours ont encore apporté la preuve que nous ne pouvons plus, et nous ne devons plus, laisser la gestion de notre pays à une équipe d'amateurs, sans cap, ni vision pour la France.

L'affaire Léonarda d'abord : en ignorant la réalité de la cellule familiale, François Hollande commet une faute, en ignorant les conventions et lois qui engagent la France, François Hollande commet une faute, et en intervenant sur un sujet ne relevant pas de sa fonction, François



Hollande commet une nouvelle fois une faute. Le manque d'enthousiasme de la majorité à soutenir le pouvoir en place en dit long sur l'absence d'autorité du chef de l'Etat et de son gouvernement. Alors qu'Harlem Désir se comporte en patron de SOS Racisme, les verts



défient chaque jour le pouvoir en place, comme un enfant déboussolé cherche l'autorité de ses parents. La question du droit du sol est relancée, question pour laquelle le PCD a, depuis longtemps, proposé une réforme. L'affaire des écoutes de la NSA souligne, au-delà du questionnement nécessaire sur les pratiques acceptables entre alliés, le manque croissant d'une

véritable union politique européenne. En effet, nous pouvons manifester notre

mécontentement auprès des autorités américaines, mais cette affaire révèle les failles de notre sécurité intérieure, et questionne d'abord sur ce qu'il est urgent d'entreprendre pour protéger notre territoire, et celui de l'union européenne. Une plus grande intégration politique est plus que jamais nécessaire, pas seulement pour ce sujet particulier, mais également pour sauvegarder la zone euro de manière plus générale. Enfin, comment ne pas commenter les mauvais chiffres du chômage ?

Au-delà de toute affaire partisane, j'ai une pensée particulière pour tous ceux que ce fléau touche. Les incantations ne suffisent pas, et sans une politique volontariste en direction des entreprises et sans une réforme profonde de l'Etat, la France risque fort de s'enfoncer encore. Il est maintenant nécessaire d'encourager l'initiative individuelle, de libérer



les énergies de notre pays, et accompagner le changement nécessaire de positionnement des services de l'Etat. En effet, avec la mondialisation, nous sommes en compétition avec le monde entier, et cela vaut pour l'administration française aussi.



Mais au-delà de ces événements inquiétants, nous sommes appelés à garder espoir. Depuis le début de la campagne, je reçois de nombreux témoignages d'adhérents, de sympathisants qui croient en notre capacité à promouvoir et à faire triompher nos idées, nos valeurs. Ce moment particulier est une opportunité inouïe pour le renouveau du Parti Chrétien-Démocrate, de ses cadres, de son énergie, de sa présence sur la scène politique locale et nationale. Cette semaine, j'ai pris le temps d'écouter la nouvelle génération qui rejoint le Parti Chrétien-Démocrate, d'écouter mes aînés en politique afin de permettre que, demain, le Parti Chrétien-Démocrate soit le premier défenseur de son héritage, mais en étant au devant de la scène sur le plan des idées, de l'action et de la présence à l'esprit.

Et puis, il faut aussi célébrer les victoires que nos combats ont permises. Cette semaine, et grâce à l'initiative « Un de Nous », les députés européens ont renvoyé en commission le rapport Estrela sur « la santé et les droits sexuels et génésiques » contraire aux droits fondamentaux.

**UN DE NOUS**

POUR PROTÉGER L'EMBRYON EN EUROPE.



La semaine à venir sera encore riche de rendez-vous et d'échanges, et vous en tiendrez informés des suites de ma campagne dès le lundi 4 novembre. Je vous invite d'ores et déjà

à nous rejoindre le mercredi 30 octobre à 19h00 au Carré (1, rue du Général Beuret à Paris) pour un débat public entre Jean-Frédéric POISSON et moi-même (inscription par mail auprès de Matthieu Colombani : [matthieu.colombani@lepcd.fr](mailto:matthieu.colombani@lepcd.fr), places limités, PAF 2 €).

Bonne semaine à tous,

Amicalement.

Frédéric DELAITRE

Candidat à la Présidence du Parti Chrétien-Démocrate

 @FDELAITRE

 <https://www.facebook.com/fdelaitre>